

## El aparcamiento de la calle Aragón reabre con 26 plazas

21/05/2021



Esta mañana se ha reabierto este espacio.

El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles e Inversiones, ha reabierto el aparcamiento habilitado en la intersección de las calles Aragón y Virgen de los Desamparados. El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, y el concejal de Servicios Públicos Sostenibles e Inversiones, **José Antonio Amat**, han visitado este espacio antes de su apertura. Cuenta con 26 plazas de aparcamiento, dos de ellas para personas con movilidad reducida. También hay una zona habilitada para motos.

El regidor eldense ha explicado que “esta inversión es una de las primeras actuaciones incluidas en el Plan Elda Renace. El aparcamiento de la calle Aragón es un emplazamiento muy utilizado por los habitantes de la

zona, pero también por quienes acuden al Centro de Especialidades de la calle Padre Manjón”. Alfaro ha destacado que “los trabajos realizados **se han prolongado durante aproximadamente un mes y han permitido acondicionar una superficie de unos 700 metros cuadrados**. Este aparcamiento carecía de asfalto, lo que dificultaba tanto el acceso y salida de vehículos como su tránsito por el interior. La actuación ha permitido la contratación directa de 8 personas”.

Los trabajos realizados han contado con un presupuesto de 37.000 euros y han consistido en la demolición de la solera de hormigón existente y el relleno con zahorra, asfaltado y pintado de marcas viales y de las plazas de aparcamiento. Además, también se ha efectuado el

encintado de la acera y el bordillo anexo al aparcamiento para hacer más accesible el paso de personas por los alrededores del aparcamiento.

El alcalde de Elda ha destacado que “todas estas

infraestructuras ponen de manifiesto el esfuerzo que está realizando el gobierno local para mejorar el día a día de los eldenses, haciendo espacios públicos más accesibles y seguros”.